



17/12/2002 VIAJE OFICIAL A ESTADOS UNIDOS

DECLARACIONES CONJUNTAS DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, Y DEL PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS, GEORGE BUSH

Washington, 18-12-2002

Sr. Bush.- Es un honor para mí dar la bienvenida a mi buen amigo personal y amigo de Estados Unidos, José María Aznar, a la Casa Blanca. Es uno de los líderes más fuertes del mundo con respecto a nuestra preocupación mutua de mantener la paz y combatir el terrorismo. Él comprende de primera mano mejor que nadie las consecuencias del terror y esta mañana compartimos su duelo por la muerte de un policía en su país.

También le quiero expresar nuestra simpatía a la población de Galicia. Comprendemos la tan sentida preocupación con respecto a los efectos del desastre petrolero en esa tierra. El Presidente Aznar ha dicho "nunca más" y yo le creo.

Quiero agradecerle su liderazgo y me alegro de tenerle otra vez aquí. Bienvenido.

Presidente.- Quiero dar las gracias muy especialmente al Presidente Bush por su amable invitación, una vez más.

Quiero agradecer su solidaridad y las muestras de cooperación de toda la Administración norteamericana en la catástrofe ecológica como consecuencia del hundimiento de un petrolero frente a las costas de España. Quiero decir que todos los responsables de la Administración con los que he podido hablar han ofrecido incondicionalmente su cooperación, que ya se está produciendo, para el presente y para el futuro, para superar esa situación. Le agradezco mucho el impulso personal que el Presidente ha dado en esa línea.

España y Estados Unidos trabajan en un margen de confianza muy profundo, muy sólido y muy estrecho. Así estoy decidido a que siga siendo en el futuro en la lucha contra el terrorismo, en la lucha contra las armas de destrucción masiva y en nuestra aspiración y en nuestro objetivo común de defender un mundo más libre, más justo, más estable y con más prosperidad.